Münchner JAKOBSWEG von Karlsfeld nach Lindau



Hafeneinfahrt, Lindau

Multivision - 80 bis 90 Minuten - GEMA frei

Jakobswege führen sternförmig aus ganz Europa nach Santiago de Compostela. Jeder kann vor seiner eigenen Haustüre starten. Wir sind den Jakobsweg von Karlsfeld (bei München) bis Santiago de Compostela und weiter zum Kap Finisterre in mehreren Etappen gegangen.

Die erste Etappe, der Münchner Jakobsweg von München nach Lindau wird seit 2003 anhand historischer Reiseberichte rekonstruiert und beschildert. Teilweise deckt er sich mit dem König-Ludwig-Weg, bevor dieser bei Rottenbuch abzweigt.

Der Weg führt zunächst die Isar entlang nach Schäftlarn und weiter über Starnberg durch die Maisinger Schlucht zum Kloster Andechs, einem der ältesten Wallfahrtsorte in Bayern. Auf schmalen Steigen, Treppen und Brücken windet sich der Pfad durch die Ammerschlucht.

Höhepunkt des Pfaffenwinkels mit seinen eindrucksvollen Rokokokirchen ist die Wieskirche, ein UNESCO-Weltkulturerbe. Es schließt sich das Moor Wiesfilz an, das viel von seiner Ursprünglichkeit bewahrt hat. Zur kleinen Wallfahrtskapelle auf den Auerberg steigt man auf Römerwegen durch die wildromantische Feuersteinschlucht.

In der hügeligen Landschaft des Allgäu wird die Wertach auf einer wackeligen Hängebrücke überquert. Vorbei am Dengelstein, einem sagenumwobenen Findling aus der Eiszeit wird Kempten, eine der ältesten Städte Deutschlands erreicht, gegründet von den Römern und im Mittelalter eine bedeutende Industrie und Handelsstadt.

In Weiler-Simmerberg stößt man auf die historische Salzstraße, die einst von Hall in Tirol nach Lindau führte. Das Naturdenkmal Eistobel beeindruckt mit meterhohen

Nagelfluhwänden, Wasserfällen und blauen Gumpen. Die verwunschenen Burgruinen Alt-Trauchburg und Altenburg erinnern an vergangene Zeiten.

Die Scheidegger Wasserfälle wurden im Jahr 2004 in die Liste "Bayerns Schönste Geotope" aufgenommen. Stellvertretend für viele Käsereien im Allgäu haben wir die Käserei in Böserscheidegg besucht.

Von der Weißensberger Halde aus kann man zum ersten Mal den Bodensee sehen, bevor man Lindau mit seiner einmaligen Lage auf einer Insel erreicht.



unsere Route



Andechs



Steingaden



Salzzug



Käsere



Scheidegger Wasserfälle



reise - foto - multivision

Maria und Heinz Weinmann Ginsterweg 26 85757 Karlsfeld

Tel: 08131 57 602 E-Mail: weinmann-av@mnet-mail.de

Web: https://www.weinmann-

av.com

